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OFFENER BRIEF 

Ins Narren Kastl schauen. Tagträumen, sinnieren oder ins sogenannte Narren Kastl schauen 
entspannt unser Gehirn. Es bringt sich dadurch vom Gamma- oder Beta- in den Alpha-Bereich. 
In diesem Zustand arbeitet unser Gehirn ganzheitlicher und vernetzter. Bewusste und 
unbewusste Gehirnfunktionen sind miteinander verbunden. Wenn ich Zeit habe, also genauer 
gesagt, wenn ich mir die Zeit nehme, um mich der Muße hinzugeben, dann kommt es mitunter 
vor, dass ich ins sogenannte Narren Kastl schaue und Tagträume sowie Luftschlösser baue und 
geistig abwesend bin. Das mache ich gerne in Gedankenleere und mit innerer Ruhe und 
Gelassenheit. Immer wieder kommt es dann vor, dass mich dann die Muße küsst, die 
Kreativität küsst, die Inspiration küsst und ich dann das Narren Kastl geistig und körperlich 
verlasse und mich glückselig und geliebt fühle. 

Zensur hat keinen Wahrheitsgehalt. Zensur ist Lüge. Zensur ist Verrat. Zensur ist Betrug. 
Zensur ist für dumm & dämlich verkaufen. Mit Steuergeldern bezahlte Zensur ist ein großer 
Skandal & eine große Frechheit sowie eine völlige Zumutung. Nur um es hier & jetzt ganz 
kurz auf den Punkt zu bringen und um auf den Punkt zu kommen. Punkt. . 

Der perfekte Kurztext ist kurz und bringt es auf den Punkt. . 

Jetzt zuvor habe ich meinen ersten Kurztext in unter einer Minute geschrieben. Er war kurz, 
dieser Text, ein Kurztext. Aber mit Inhalt & Aussage. Es kurz auf den Punkt zu bringen kann 
mit einem Kurztext unternommen werden. Bei der so weit verbreiteten Lesebequemlichkeit, 
Lesefaulheit und Leseschwäche macht es Sinn Kurztexte zu schreiben. Kurz einen Kurztext 
zu lesen animiert Lesebequeme, Lesefaule und Menschen mit einer Leseschwäche viel eher 
als mit einem langen Text aufzuwarten. Darum beende ich diesen Kurztext jetzt, um ihn kurz 
zu halten. 

Wenn man seine Vorstellungskraft einsetzt, um sein Vorstellungsvermögen zu erweitern 
erschließen sich einem neue Denkräume die auch das Bewusstsein erweitern. Sich in neue 
geistige Denkräume zu begeben kann man sich zu einem Hobby machen und kann dadurch 
sein Vorstellungsvermögen stark erweitern und damit wird auch gleichzeitig der geistige 
Horizont erweitert. Geistige Erweiterungen sind grundsätzlich anzuraten und zu empfehlen. 
Auf jeden Fall beim Vorstellungsvermögen, bei der Bewusstheit, beim geistigen Horizont, bei 
der Intelligenz, bei der Kreativität, bei der Inspiration, bei der Genialität, beim 
Erinnerungsvermögen, bei der Konzentration, beim Sprachschatz, beim Wissen, beim 
Erkenntnisstand, beim Informationsstand, bei der geistigen Entwicklung. 

Ein neuer screen, ein neuer Kurztext. Here we go. Und schon sind wir wieder mittendrin im 
neuen Kurztext. Das passiert oft schneller als man denkt und annimmt. Aber das ist auch gut 
so. Die Kreativität und Inspiration küssen den Vielschreiber geistig sowie regen kreativ und 
inspiriert an, um den Kurztext zu einem kreativen und inspirierenden Kurztext zu machen. 
Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen mit was uns die Kreativität und Inspiration 
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uns überrascht. Man kann gespannt sein auf das was kommt und geschrieben wird. Zum Glück 
habe ich ja eine positive Grundeinstellung und Vertrauen ins Leben sowie Vertrauen in meine 
geistigen Fähigkeiten die mich noch nie im Stich gelassen haben. Auf meine Kreativität, 
Inspiration, Genialität, Fantasie, Intelligenz, Intention, meine Verstandeskraft, mein 
Denkvermögen, meine Denkleistungen, mein Zahlenverständnis, meine Logik, meine 
Analysefähigkeit, mein Vorstellungsvermögen, meine Erinnerungsvermögen, meine 
Konzentrationsfähigkeit, meine Erkenntnisfähigkeit, mein Wissen, meinen Erkenntnisstand, 
meinen Informationsstand kann ich mich wie immer voll & ganz verlassen. 

Die geistige Unterentwicklung ist eine geistige Katastrophe. Alle geistig unterentwickelten 
Zeitgenossen die ihr so wertvolles geistiges Potenzial vergeuden anstatt es zu entwickeln, 
auszubilden und zu trainieren und zu nutzen gelten laut WHO als geistig Behinderte die 
allermeisten auch eine Intelligenzminderung aufweisen, erhebliche Erkenntnisschwäche, 
Erkenntnisdefizite, Erkenntnisunfähigkeit aufweisen, grobe Wissenslücken haben, 
Informationsrückstände unterliegen, Illusionen und geistige Defizite aufweisen, geistige 
Entwicklungsdefizite haben, vieles einfach nicht checken, nicht wissen, nicht darüber 
informiert sind. Es ist wirklich sehr unklug als geistig unterentwickelter Mensch sein so 
wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden. 

Die Vernachlässigung der Bewegung hat geistige Auswirkungen negativer Art. Die 
allermeisten Menschen in unserer Zivilgesellschaft leiden unter einen nicht unerheblichen 
Bewegungsmangel. Dieser Bewegungsmangel hat negative Auswirkungen auf die 
Denkleistungen, ist den allermeisten Menschen die unter einen Bewegungsmangel leiden nicht 
bewusst. Würden wir uns mehr bewegen hätte unser Gehirn viel mehr Sauerstoff zur 
Verfügung und würde viel besser durchblutet werden sowie besser mit wichtigen Stoffen 
versorgt werden. Alle Bewegungsfaulen Menschen büßen das mit verminderten 
Denkleistungen. Jetzt sind schon die allermeisten Menschen geistig unterentwickelt da sie 
ihrer Holschuld der geistigen Entwicklung nicht nachgekommen sind und es verabsäumt 
haben ihre geistigen Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren und dann 
bewegen sie sich auch noch viel zu wenig. Sie denken zu wenig und unzureichend und 
bewegen sich zu wenig und unzureichend sowie entwickeln sich viel zu wenig oder 
unzureichend aber auch erkennen zu wenig oder völlig unzureichend. 

Das Totschweigen der Totschweiger misst sich mit der Verschwiegenheit der Verschwiegenen 
und mit dem tatenlosen Schweigen der tatenlosen Schweiger sowie mit der Zensur der 
Zensuristen. Die Zensuristen & Totschweiger vereint, dass beide sich teuer bezahlen lassen 
für die Zensur und das Totschweigen. Die tatenlosen Schweiger werden für das tatenlose 
Schweigen genau so wenig bezahlt wie die Verschwiegenen für ihre Verschwiegenheit nicht 
bezahlt werden. Die große Frechheit bei den Hofberichterstattertotschweigern ist, dass sie mit 
unseren Steuergeldern bezahlt werden und wir für unser eigenes Beschissen werden bezahlen 
müssen. Wir haben eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Hofberichterstattertotschweigersituation die ein großer Skandal und eine große Zumutung 
sind. 
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Österreich ist ein Skandalland die aber alle der Öffentlichkeit totgeschwiegen sowie zensiert 
werden und die deswegen praktisch niemand mitbekommt, da Totgeschwiegenes nicht in 
unsere Köpfe gelangt. In Österreich herrscht ein Neutralitätsskandal vor, da wir uns seit über 
zweiundzwanzig Jahren aktiv am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg beteiligen, 
welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror extrem 
steigert. Zudem herrscht ein Heeresnachrichtenamtsskandal vor, weil die Abhörmannschaft 
der verfassungswidrigen Abhörstation Königswarte und das Kader des 
Heeresnachrichtenamtes die Kriegsbeteiligung unternehmen. Daneben liegt ein 
Generalstabskandal vor. Ein Verteidigungsministeriumskandal, ein Skandal im 
Innenministerium, ein Skandal rund um den Bundespräsidenten der ja der Oberbefehlshaber 
des Bundesheeres ist, auch ein Verfassungsschutzskandal liegt vor, ein 
Hofberichterstattertotschweigerskandal liegt vor, ein politischer Skandal liegt vor, ein 
Polizeiskandal liegt vor, ein Justizskandal liegt vor. 

Ich bin der Denker & der Wahrnehmer in einem. Mein Geist ist das Instrument für die 
Produktion der Gedanken des Denkers und für die Verarbeitung der Gedanken. Im Geist sitzt 
auch meine Bewusstheit die die Gedanken wahrnimmt. Der Denker der Gedanken ist der 
Steuermann der die Denkrichtung und das Denk Ziel festlegt. Zur Hand gehen dem Denker 
unsere geistigen Fähigkeiten. Unser Denken ist eine sehr komplexe Angelegenheit und ein 
Teamwork das ineinandergreift und sich ergänzt. Somit schöpft der Denker die Gedanken die 
die Bewusstheit wahrnimmt. Nur um es hier & jetzt ganz kurz auf den Punkt zu bringen. Bei 
Fragen sollte immer zuvor selbst nachgedacht werden bevor man jemanden anderen damit 
belästigt. Comprende? 

Wenn Sie noch eine kleine geistige Draufgabe haben möchten dann können Sie noch einen 
weiteren Kurztext lesen. An mir soll es wirklich nicht liegen, dass Sie keine weitere geistige 
Draufgabe erhalten. Die Geistreichhaltigkeit meines Geistes sollte ja wohl noch für einen 
weiteren Kurztext ausreichen. Wenn nicht, dann Pech gehabt. Aber machen Sie sich doch bitte 
keine unnützen und unnötigen Sorgen. Das bringt Sie nicht weiter und senkt nur ihre 
Stimmung. Mit etwas Glück werden Sie beim Lesen des Kurztextes geistig beglückt, 
beschenkt und geistig bereichert. Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. Man sollte 
ja auch nichts übereilen. Eile mit Weile ist anzuraten. Und: In der Ruhe liegt die Kraft. Sich 
die innere Ruhe "anzutrainieren & anzugewöhnen" macht Sinn und schenkt einem die 
Gelassenheit und ermöglicht einem die Glückseligkeit zu erreichen und zu genießen. 

Unglaublich. Gerade habe ich ausgesprochen: "Man bringe mir ein Bier" und kurze Zeit später 
hat dann auch schon die Glocke geläutet und mich hat ein Freund mit einem 6-pack besucht. 
Zufall oder nicht? Auf jeden Fall wurde mir Bier gebracht und wir haben uns gut unterhalten. 
Somit schreibe ich diesen Kurztext jetzt mit zwei Bier intus und Sie erfahren von meinem 
Erlebnis. Und jetzt kommt es. Sie können es mir glauben oder nicht, aber als mein Freund und 
ich Biere getrunken habe, habe ich mir gedacht, OK, noch ein weiterer Versuch. Ich sagte: 
"Man bringe uns Gras". Zwei Minuten später klingelte erneut die Glocke und ein weiterer 
Freund stattete mir einen Besuch ab. Ja, er hatte Cannabis mit dabei und dann haben wir zu 
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dritt Biere getrunken und den einen oder anderen Joint geraucht und viel gelacht. Klar ist, dass 
ich weitere Versuche unternehmen werde, um mir ein besseres Bild darüber zu machen. Aber 
zwei "Zufälle" knapp hintereinander sind sicher sehr selten. Ich denke ja, dass es Glück war, 
da ich ja ein lucky boy bin. 

Als lucky boy kann man ja nur ein glückliches Leben führen. Wenn man ständig Glück hat, 
sozusagen vom Glück regelrecht verfolgt wird, nicht in allen Bereichen aber in einigen schon, 
dann kann man vom Glück sprechen, dass einem widerfährt und geschenkt wird. Zu meiner 
ersten Alltagsroutine jeden Tages gehört es mir mein Glück bewusst zu machen, um meine 
Denkleistungen, um bis zu 31 % zu steigern. Das ist eine kostenlose Denksteigerung & 
Glücksteigerung die nur wenig Zeit & Bewusstheit benötigt. Jeder der das nicht macht, handelt 
sehr unklug und steht seinem Glück und besseren Denkleistungen im Wege und schadet sich 
selbst. Klug ist es zudem eine Gehirnverjüngungskur und eine Gehirnverwöhnungskur zu 
machen, um noch bessere Denkleistungen zu erhalten. Die Gehirnverjüngungskur verbessert 
die Denkleistungen um 15 % und kostet wenig Geld. Jede Zeit & Geld das ins Gehirn investiert 
wird zahlt sich geistig aus. Glauben Sie mir ich habe meine Erfahrungen damit gemacht und 
verfüge deshalb über Praxiserfahrungen in diesem Bereich. 

Es benötigt Bewusstheit & Erkenntnis. Alles beginnt damit, dass jemanden etwas bewusstwird 
und er etwas erkennt. Hat man eine Erkenntnis erlangt kann man eine Entscheidung zu einer 
Handlung treffen. Hat man die Entscheidung getroffen wird der Wille aktiviert, um diese 
Entscheidung umzusetzen. Der Wille nimmt sich Zeit und setzt alles in Gang damit die 
getroffene Entscheidung umgesetzt werden kann. Am Anfang stehen die bewusste Erkenntnis 
am Ende wird willentlich umgesetzt. Geistiges kommt in die materielle Welt. Geist wir 
Materie. Mein Wille geschehe. 

Man kann es drehen wie man will. Der Arsch aller Arschlöcher ist hinten unten und das 
Arschgesicht der Arschlöcher ist vorne oben. Arschlöcher mit Arschgesicht haben zwei 
Ärsche. Hinten und vorne oben und unten. Alles Arsch. Von oben bis unten und von vorne bis 
hinten. Ich kann natürlich überhaupt nichts dafür, dass es so ist wie es ist und Arschlöcher mit 
Arschgesicht diese beschriebenen Ärsche aufweisen. Klar ist, dass Arschlöcher mit 
Arschgesicht auch ein Arschlochverhalten an den Tag legen wie es ihrer Natur entspricht 
benehmen und verhalten sich Arschlöcher mit Arschgesicht wie Arschlöcher mit 
Arschgesicht. Viele Arschlöcher mit Arschgesicht sind arrogant, ignorant, respektlos, 
anstandslos, ... und manche Arschlöcher mit Arschgesicht sind sogar noch stolz darauf völlige 
Arschlöcher mit Arschgesicht zu sein. Ohne Scheiß. 

Glücklich sein ermöglicht bessere Denkleistungen. Deshalb sollte sich jeder bewusst für das 
Glück und bessere Denkleistungen entscheiden. Jeder ist sein Glückes Schmid und trägt die 
Verantwortung für sein Glück und auch für seine Denkleistungen sowie für seine geistige 
Entwicklung. Die geistige Entwicklung ist ja eine Holschuld des Menschen. Jeder Mensch 
sollte sich so früh wie möglich seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren, um sein geistiges Potenzial zu nutzen und nicht zu vergeuden. Wer das nicht macht 
ist unklug, also dumm. Das kann man nicht schönreden. 
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Unsere geistigen Kräfte. Die Geisteskraft oder Verstandeskraft bestimmt unser Denkvermögen 
und unsere Denkleistungen. Die Vorstellungskraft ermöglicht Vorstellungen. Das 
Bewusstsein ermöglicht unsere Bewusstheit. Die Kreativität ist eine Schöpferkraft. Die 
Inspiration ist eine Schöpferkraft. Die Fantasie ist eine Schöpferkraft. Die Intuition ist eine 
Entscheidungskraft. Die Genialität ist eine Schöpferkraft. Die Intelligenz ist eine 
Schöpferkraft. Die Logik ist eine logische Kraft. Die Analysefähigkeit ist eine geistige Kraft. 
Die Konzentration ist eine Fokussierungskraft. Die Aufmerksamkeit ist eine bewusste Kraft. 
Wenn man von allen geistigen Kräften (Geistern) verlassen ist, besteht allermeist ein Hirntot. 

In meinem früheren Leben, also in meiner Lebenszeit als ich noch nicht geistig entwickelt war 
habe ich bei weitem nicht so viel gedacht wie ich heute denke, seit ich die geistige 
Meisterschaft unternehme. Man könnte sagen, dass ich damals ein geistig unterentwickelter 
oberflächlicher Denker war. Ich bin zwar in meinem Leben ganz gut zurechtgekommen und 
verfügte nur über sehr geringes Wissen und einen niederen Erkenntnisstand. Mich plagten 
damals auch Ängste und ich litt an mehreren Illusionen und geistigen Defizite und hatte weit 
weniger Kompetenzen als heute. Aber irgendwann mit ca. zweiundzwanzig Jahren erhielt ich 
die Erkenntnis, dass man seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und trainieren 
sollte. Zu dieser Zeit habe ich mir auch fest vorgenommen nur mehr Fachbücher zu lesen um 
nicht meine Lesezeit an Romanen oder Esoterik zu vergeuden. 

Es kommt vor, wenn das Kurztexte schreiben sehr gut läuft, dass man einen Kurztext nach 
dem anderen schreibt, weil es ja gerade gut läuft und man die kreative Phase dann auch 
natürlich nicht unterbrechen möchte. Heute habe ich schon über fünfzig Kurztexte geschrieben 
und die Kurztexte wollen nicht mehr aufhören aus meinem Geist zu quellen. Es ist gerade Mal 
zwei Uhr und meine Inspiration und Kreativität lieben es kreativ und inspiriert zu sein und 
jeden Tag einen kreativen und inspirierenden Marathon zu bewältigen. Mir soll es natürlich 
recht sein und ich bin sehr zufrieden, dankbar und glücklich darüber, dass es so ist wie es ist. 
Eh klar. Und nur zu gerne werde ich meine geistigen Fähigkeiten hochtrainieren, um an die 
Grenze der geistigen Leistungsfähigkeit zu kommen und Höchstleistungen, Bestleistungen, 
Glanzleistungen, Meisterleistungen erbringen zu können. 

Wenn jemand der Schmäh ausgeht, stößt er an seine geistigen Grenzen. Dieses an seine 
geistigen Grenzen stoßen macht einem seine geistigen Grenzen bewusst. Diese Bewusstheit 
kann zu neuen Erkenntnissen führen und man ändert dann sein Verhalten. Wer an seine 
geistigen Grenzen stößt der könnte zur Einsicht gelangen, dass er seine geistigen Fähigkeiten 
entwickeln, ausbilden und trainieren sollte damit ihm/ihr künftig nicht mehr der Schmäh 
ausgeht. Ich wünsche, dass alle Menschen sich ihrer Holschuld bewusstwerden, dass sie sich 
geistig entwickeln müssen und dann auch alle ihre geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden 
und trainieren um über entwickelte, ausgebildete und gut trainierte geistige Fähigkeiten zu 
verfügen und nicht mehr ihr so wertvolles geistiges Potenzial zu vergeuden. 

Wenn jemand gerne seine Hosen runter lässt dann gehört er allermeisten dem Exhibitionismus 
an. Wer unbedingt seinen Arsch präsentieren will oder seinen Schwanz und Eier öffentlich 
machen will ist ein Exhibitionist. Das ist Erregung öffentlichen Ärgernis und eine Belästigung 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
sowie eine sogenannte Schweinerei. Wenn Frauen öffentlich ihren nackten Körper 
präsentieren dann fällt das in Deutschland nicht unter Exhibitionismus allerdings kann es unter 
Erregung öffentlichen Ärgernis fallen. Man kann auch für Schönheit die man zur Schau stellt 
hinter Gitter kommen oder eine saftige Geldstrafe erhalten. Die nackte Wahrheit, wenn sie 
gerade aus dem Brunnen steigt kann genauso gut bestraft werden wie eine nackte Schönheit. 
Ergo. Wahrheit und Schönheit schützen nicht vor Bestrafung. Nacktheit ist Natürlichkeit. 
Somit wird bei uns die Natürlichkeit, die Schönheit und Wahrheit bestraft, wenn sie nackt und 
natürlich sind. 

Wissen ist geistiges Vermögen. Entwickelte geistige Fähigkeiten sind geistiges Vermögen. 
Der Erkenntnisstand ist geistiges Vermögen. Der Informationsstand ist geistiges Vermögen. 
Die Kompetenzen sind geistiges Vermögen. Innere Ruhe und Gelassenheit sind geistiges 
Vermögen. Die Verstandeskraft ist geistiges Vermögen. Das Denkvermögen ist geistiges 
Vermögen. Die Vorstellungskraft ist geistiges Vermögen. Die Bewusstheit ist geistiges 
Vermögen. Die Kreativität ist geistiges Vermögen. Die Inspiration ist geistiges Vermögen. 
Die Genialität ist geistiges Vermögen. Die Intelligenz ist geistiges Vermögen. Ich verfüge über 
ein wirklich sehr reichhaltiges geistiges Vermögen. Somit bin ich geistig vermögend. 

Geistige Leere. Als geistig unterentwickelter und sehr unbewusster Mensch stellt man in der 
Menschheit den geistigen Normalzustand dar. Praktisch alle Menschen vergeuden ihr so 
wertvolles geistiges Potenzial und verabsäume es ihr Leben lang alle ihre geistigen 
Fähigkeiten zu entwickeln, auszubilden und zu trainieren. Die Kognitionswissenschaften 
haben herausgefunden, dass der Mensch nur über 2 % bewusste Gedanken verfügt und auf 98 
% seiner Gedanken überhaupt keinen Einfluss hat und diese 98 % seiner Gedanken auch gar 
nicht wahrnehmen kann. Die WHO definiert geistige Behinderung und Intelligenzminderung 
als unzureichend ausgebildete Fähigkeiten. Somit kann man sagen, hier schreiben, dass die 
Menschheit geistig behindert ist und das nicht einmal erkennen kann sowie sehr unbewusst ist 
und das allermeiste gar nicht mitbekommt. 

Heute werde ich auch noch einen weiteren Schreibrekord aufstellen. Derzeit habe ich bereits 
66 Kurztexte geschrieben und mit jedem weiteren Kurztext erhöhe ich den Tagesschreibrekord 
im Kurztexte schreiben. Ich fühle mich an die Zeit des optimalen Schreibens erinnert wo ich 
auch öfters mehrere Schreibrekorde am Tag gebrochen habe. Auch die heute erreichte 
durchschnittliche Schreibzeit der Kurztexte wird mir den dritten Schreibrekord heute 
einbringen. Schreibrekorde zeigen auf, dass man seine Schreibleistungen verbessern konnte 
und dadurch die Effizienz und Effektivität erhöhen konnte. Läuft prächtig. Ich werde noch 
einige Zeit mit voller Schreibkraft voraus vor mich herschreiben bevor ich mir noch einen oder 
zwei Filme reinziehen werde. 

Meine Gasetagenheizung ist leider nicht geräuschlos. Wenn ich vergesse die Zimmertüre 
zuzumachen dann erlebe bzw. höre ich Störgeräusche dieser Gasetagenheizung. Störgeräusche 
stören beim freien Schreiben. Manchmal dauert es länger bis ich aufstehe und die Zimmertüre 
schließe. Aber wenn ich sie dann geschlossen habe freue ich mich über die wiedererlangte 
Stille, wenn nicht gerade der Nachbar Klavier spielt. Ich habe mir vor ca. zehn Jahren eine 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
Vorsatzschale in meinem Schlafzimmer einbauen lassen, damit ich meinen Nachbarn weniger 
höre. Hat echt gute Ergebnisse gebracht, allerdings wenn er Klavier spielt kann ich das Klavier 
spielen hören, was leider auch eine Ablenkung und ein Schreibstörgeräusch ist. Aber im 
Großen und Ganzen kann ich mich nicht beklagen, da obwohl ich mitten in der Stadt wohne 
ein recht ruhiges Viertel habe und meine Fenster den Lärm der Straße auch recht gut dämmen. 

Das "Problem" beim freien Schreiben ist, wenn ich mir sage, dass ich erst aufhöre mit dem 
freien Schreiben, wenn mir nichts mehr einfällt, dann kann es passieren, dass ich mit dem 
freien Schreiben nicht mehr aufhöre bis ich vor lauter Ermüdung einschlafe, dass kann 
allerdings lange dauern, weil ich früher auch schon mal mehrere Tage durchgearbeitet habe, 
ohne zu schlafen und nebenbei gegessen habe. Daher sage ich mir nach sieben acht Stunden 
freien Schreiben "jetzt schreibe ich noch drei Kurztexte bevor ich mir ein Video reinziehe". 
Weil sonst wird das nichts mit dem Aufhören des freien Schreibens. Mein Geist liebt es einfach 
aktiv zu sein und meine Inspiration und Kreativität lieben es auf Hochtouren zu agieren. So 
lange als möglich. Und mittlerweile kenne ich meine geistigen Fähigkeiten recht gut. Daher 
kann ich das schreiben. 

Es kommt vor da erhält man einen richtigen Kreativität Schub der über einen langen Zeitraum 
nicht aufhören will ständig neue Kreativität geistig nachzufeuern. In solchen Phasen hat einem 
die Kreativität voll im Griff und man ist ihr regelrecht ausgeliefert. Man kann es auch ganz 
anders betrachten und sagen, dass es Phasen gibt, wo die Kreativität nicht mehr aufhört einen 
zu küssen bzw. müsste man es als ein leidenschaftliches Schmusen bezeichnen. Also ich liebe 
es, wenn mich die Kreativität geistig hart rannimmt und nicht mehr damit aufhören will mich 
geistig zu beglücken und kreativ zu bereichern sowie mich geistig zu verführen. Es kommt 
auch vor, wo die Inspiration und Kreativität zusammen mit mir einen Dreier machen und mir 
dann geistig einer abgeht und ich einen Hirnorgasmus erlebe und geistig abspritze. 

Wirklich nicht von schlechten Eltern. Lob, wem Lob gebührt. Respekt, wem Respekt gebührt. 
Meiner Kreativität, meinet Inspiration, meinet Intelligenz, meiner Genialität, meiner Intention, 
meiner Fantasie, meinet Verstandeskraft, meinem Denkvermögen, meiner 
Erkenntnisfähigkeit, meinem Wissen gebührt auf jeden Fall großes Lob & großer Respekt. 
Das ist nüchtern & sachlich betrachtet und so objektiv wie es nur möglich ist. Wenn Sie mir 
jetzt daherkommen wollen und mir Selbstlob vorwerfen wollen, dann fordere ich Sie zum 
öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und verspreche Ihnen hier & jetzt, dass ich Sie verbal in 
der Luft zerreißen werde und anschließend noch völlig fix und fertig machen werde und an 
ihnen ein Exempel statuieren werde. 

Freies Schreiben als geistige Ablenkung von der Zensur und unseren aktiven 
Kriegsbeteiligung. Um nicht ständig an unsere aktive Kriegsbeteiligung und die zahlreiche 
Zensur zu denken lenke ich mich mit dem freien Schreiben geistig ab. Widerstand zu 
unternehmen ist bei Unrecht geboten. Und: Wo es die Pflicht gebietet zu sprechen da ist 
Schweigen ein Verbrechen. Ich gehöre nicht zu den tatenlosen Schweigern bei offenkundig 
vorherrschendem Unrecht. Mein Geist kann unsere aktive Kriegsbeteiligung nicht gutheißen 
oder tolerieren und auch nicht akzeptieren. Ich sage NEIN. Beendet unsere Kriegsbeteiligung 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
 
am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg, welcher 98 % unschuldige Menschen 
abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror extrem steigert. Wir haben eine so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Hofberichterstattertotschweigersituation die ein großer 
Skandal und eine große Zumutung ist. 

Der jahrzehntelang totgeschwiegene Vielschreiberfreak der bei den Totschweiger-Zensuristen 
herumgeistert und gegen sie alleine einen Totschweiger-Papierkrieg führt und für Wirbel & 
Aufregung sowie für Angst & Hosenscheißen sorgt, geht in die nächste Runde. Ja, es ist an 
der Zeit den Totschweiger-Papierkrieg wieder aufzunehmen und ihn umzubenennen in 
Totschweiger-Zensuristen-Papierkrieg. Den Totschweiger-Zensuristen muss die Erinnerung 
aufrechterhalten werden, um nicht in Vergessenheit zu geraten. Lieber einmal zu viel erinnern 
als einmal zu wenig erinnern. Oder lieber einmal die Totschweiger-Zensuristen zu viel nerven 
als einmal die Totschweiger-Zensuristen zu wenig zu erinnern. Oder lieber die Totschweiger-
Zensuristen einmal zu viel provozieren als die Totschweiger-Zensuristen einmal zu wenig zu 
provozieren. Here we go. 

Als Überbringer der Nachricht, dass die Menschheit unter einer nicht erkannten geistigen 
Behinderung leidet an Menschen die von ihrer geistigen Vergeudung Ihres geistigen 
Potenzials, ihrer geistigen Unterentwicklung und ihrer geistigen Behinderung nichts wissen 
wollen und dies nicht wahrhaben wollen muss man mit Gegenwind rechnen. Ich kann doch 
geistig unterentwickelte, geistig blinde und geistig behinderten Menschen nicht vormachen, 
dass alles in Ordnung ist. Das kann man von mir nicht erwarten und auch nicht verlangen. Das 
kann man mir einfach nicht zumuten. Fakten und Tatsachen sind Fakten und Tatsachen. Die 
Wirklichkeit und Realität sind die Wirklichkeit und Realität. Sich was vorzumachen und sich 
über seinen geistig unterentwickelten Zustand selbst zu belügen ist sinnbefreit und bringt 
nichts. 

Wenn man dazu gezwungen ist sich durch freies Schreiben geistig abzulenken, um mit dem 
ganzen vorherrschenden Wahnsinn klar zu kommen kann man zwar eine geistige Ablenkung 
durchführen und erreichen, aber der offenkundig vorherrschende Wahnsinn bleibt trotzdem 
bestehen. Somit ist mein freies Schreiben eine geistige Flucht vor der Realität und 
Wirklichkeit. OK, das freie Schreiben ist auch ein wertvolles Gehirntraining und meine 
Inspiration und Kreativität freuen sich jeden Tag auf Hochtouren aktiv zu sein, dass darf ich 
auch nicht vergessen. 
Ich bin nach wie vor sehr froh trotzdem eine positive Grundeinstellung zu haben und die 
Hoffnung zu haben, dass der ganze Scheiß ein Ende findet. Ich muss mir ja überhaupt nichts 
vorwerfen nichts versucht zu haben. Ich habe wirklich alles unternommen um diesen 
Wahnsinn, unsere aktive Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und 
Massenmordbeteiligung an 98 % unschuldige Menschen zu beenden. 

Wer sich eingehend mit der Islamophobie beschäftigt kommt auf die Gedanken, dass es danach 
aussieht, dass die Islamophobie gezielt geschürt wurde und wird und möglicherweise die 
Islamophobie in einem militärischen US-Think-Tanks des amerikanischen militärisch-
industriellen Komplex erdacht wurde, um ein neues Feindbild, ein neues Narrativ und einen 
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neuen Frame in den Köpfen der Menschheit zu installieren, um den islamischen Terror als 
große Gefahr darzustellen und alle Menschen zu ängstigen und die Menschen dazu zu kriegen 
die illegalen US-NATO Kriege gegen Afghanistan, Irak, Libyen, Syrien, Jemen, Mali und das 
größte illegale außergerichtliche milliardenschwere Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte welches Millionen von Muslimen terrorisiert, den Drohnenkrieg, 
welcher 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder verkrüppelt und den Terror extrem 
steigert zu unterstützen. 

Ich habe einen sehr widerständigen Geist. Und ich bin sehr froh darüber, dass ich einen 
entwickelten, ausgebildeten und gut trainierten Geist habe. War ja auch eine Menge geistiger 
Arbeit. Ich würde mich sehr schämen, wenn ich einen Geist hätte der sich konform anpasst 
und zu den tatenlosen Schweigern gehört sowie geistig unterentwickelt ist. Ich kann 
Vergeudung nicht leiden und unterstütze Vergeudung nicht. Allerdings muss ich zusehen wie 
die allermeisten Menschen geistig unterentwickelt sind und ihr so wertvolles geistiges 
Potenzial vergeuden. Ich bin von Vergeudung umgeben, da ich von geistig unterentwickelten 
Menschen umgeben bin. Dass der Mensch nicht einmal seiner Holschuld nachkommt und 
seine geistige Entwicklung in Angriff nimmt ist traurig und tragisch. Wissenslücken, 
Informationsrückstände, Erkenntnisdefizite und Illusionen hindern den Menschen seine 
notwendige geistige Entwicklung zu unternehmen. 

Die Frage die sich mir stellt, ist: Ist man, wenn man kifft oder Rotwein trinkt kreativer als 
wenn man nüchtern ist? Das wäre eine sehr interessante Angelegenheit. Gibt es dazu 
Forschung? Oder interessiert das keinen außer mir? Sollte ich Selbstversuche unternehmen, 
um dem Ganzen auf die Spur zu gehen und zu kommen? Also ich könnte mir sehr gut 
vorstellen, dass wenn man Rotwein trinkt, dass man entspannter ist und möglicherweise auch 
kreativer ist. Dann wäre der Rotwein oder das Cannabis, ein Kreativitätshilfsmittel. Klar ist, 
dass wenn man glücklich ist man über bessere Denkleistungen verfügt und daher auch eine 
bessere Kreativität zur Verfügung hat. Somit ist empfundenes Glück ein Kreativitätsmittel. 
Vielleicht gibt es ja noch irgendwelche Pilze die einen kreativer machen? Könnte gut sein. 
Man spricht davon, dass Zuhören ein Mittel zur Steigerung der Kreativität ist. Andere und 
seinen eigenen Gedanken zuzuhören. Klar ist, dass Bewegung ebenfalls die Kreativität 
steigert, da die Bewegung für mehr Sauerstoff und eine bessere Durchblutung sowie eine 
höhere Versorgung mit wichtigen Stoffen gewährleistet. Man kann auch sein Denken so 
wählen, dass man kreativer ist. 

Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-konformen 
Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner sollten sich 
eingestehen, dass sie einen wirklich sehr schlechten Job machen und uns die so miese, so 
schändliche und so unzumutbare Hofberichterstattertotschweigersituation die ein großer 
Skandal und eine große Zumutung ist bereiten. Ihrer gesetzlichen Verpflichtung sich aktiv für 
den Frieden und Völkerverständigung einzusetzen kommen sie nicht oder völlig unzureichend 
nach, oftmals agieren sie als US-NATO-Kriegsverkäufer, US-NATO-.Regime Changes-
Unterstützer, als US-NATO-Propagandisten, als US-NATO-Narrativ-Verbreiter, als US-
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NATO-Feindbildverbreiter, als US-NATO-Kriegslügenverbreiter, als Zensuristen-
Totschweiger, als Verkürzer, als Verzerrer, als Manipulatoren. 

Teil des Problems. Die gekauften, korrupten, gierigen und völlig skrupellosen US-NATO-
konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner-Totschweiger Propagandisten Lügner sind 
Teil des Problems. Das kann man nicht schönreden. Ich würde sogar sagen, dass Sie die 
Hauptursache aller Probleme sind. Sie sind Kriegsverkäufer und Kriegsunterstützer. Sie sind 
Friedensfeinde, Friedensverräter. Sie verdienen eine große Menge Geld für die Schweinereien 
die Sie seit langer Zeit machen. Seit über zweiundzwanzig Jahren zensieren sie unsere aktive 
Kriegsbeteiligung, Massenmordbeteiligung, Terrormordbeteiligung, die 
Regierungskriminalität, den Staatsterrorismus, das Staatsverbrechen, unsere ausgeübte Lizenz 
zum Morden, den vorherrschenden Rechtsbankrott, den Justizskandal, den politischen 
Skandal, den Bundespräsidentenskandal, den Innenministerskandal, den 
Verfassungsschutzskandal, den Polizeiskandal, den Generalstabskandal, den 
Heeresnachrichtenamtsskandal. 

Ich gehe ja davon aus, dass nicht jeder alle offenen Briefe lesen wird. Daher muss ich immer 
wieder wichtige Angelegenheiten mehrmals ansprechen und mitteilen. Aber das könnte Ihnen 
bereits selbst aufgefallen sein. Sei es wie es ist, es ist wie es ist. Gegen die Realität sollte man 
sich nicht entgegenstellen, das bringt nichts. Die Realität kann man nur so hinnehmen wie sie 
ist. Klar ist, Wiederholungen prägen sich mit der Zeit geistig ein. Auch aus diesem Grund setze 
ich auf Erinnerungen & Wiederholungen und mehrmalige Berichterstattung. So, gut das ich 
das hier klarstellen konnte, damit sie darüber Bescheid wissen. Nicht das Sie erneut zu 
irgendwelchen Fehleinschätzungen kommen und ein falsches Bild von der Realität haben. 

Wenn man spazieren geht merkt man wie gut das einem tut. Es werden Stresshormone 
abgebaut. Das Gehirn und der Körper werden mit mehr Sauerstoff versorgt und besser 
durchblutet sowie besser mit Nährstoffen, Mineralien und weiteren Stoffen versorgt. Die 
Peristaltik des Darms wird verbessert was für eine bessere Verdauung und Aufnahme von 
Stoffen sorgt. Viele Muskeln und Bänder werden trainiert. Man sollte ja eigentlich ca. 10.000 
Schritte am Tag machen, das macht aber praktisch niemand. Das weiß ich, da ich ein 
Pedometer habe, welches meine Schritte mitzählt. Die Pedometer-Software hat mir mitgeteilt, 
dass ich mehr gehe als 99,8 % aller Pedometernutzer. Und auch ich gehe nur im Schnitt 7.500 
Schritte am Tag. Alo um 2.500 zu wenig. Was bedeutet: über 99,8 % gehen noch viel weniger 
als ich. Und das sind über 55 Millionen. Dadurch entsteht Bewegungsmangel und 
Zivilisationskrankheiten. 

Wenn Sie mir ein Mitteilungsbedürfnis unterstellen wollen, weil ich so viele offene Briefe 
schreibe, dann fordere ich Sie gleich zu einem öffentlichen Wortgefecht-Duell auf und 
verspreche Ihnen, dass ich Sie verbal in der Luft zerreißen werde und dann noch anschließend 
völlig fix und fertig machen werde sowie an ihnen ein Exempel statuieren werde. Nur damit 
Sie darüber informiert sind und Bescheid wissen was Sie erwartet, wenn Sie sich erfrechen 
mir solche aus der Luft gegriffenen Vorwürfe machen wollen. Sowas werde ich mir mit 
Sicherheit nicht gefallen lassen. Das können Sie gleich vergessen. Damit werden Sie bei mir 
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nicht durchkommen. Da werde ich Ihnen einen Strich durch die Rechnung machen und Sie 
auflaufen lassen. Comprende. Gut wäre auch das geklärt und keiner kann jetzt behaupten ich 
hätte das nicht gesagt, hier geschrieben. 

Manchmal bin ich schon recht zufrieden. Heute zum Beispiel habe ich einen fünfseitigen 
Einspruch gegen den Pflegestufen-Einstufungsbescheid der PVA von meiner Mutter 
geschrieben und habe ihn von meiner Angestellten gegenlesen lassen und Sie hat zu mir 
gesagt: "Super formuliert." Letzte Woche habe ich tatsächlich fünfzehn Stunden 
Buchhaltungsarbeit machen müssen und habe einen vierseitigen Einspruch einer 
Betriebsprüfung eines Kunden beim Finanzamt gemacht und konnte dadurch meinen Kunden 
sein Prüfungsergebnis um über 320.000 Euro verbessern. Berufliche und private Erfolge heben 
die Stimmung. Mit Fakten und Tatsachen zu argumentieren und diese mit Beweisen zu 
unterlegen lässt sich nicht widerlegen, da es die Realität & Wirklichkeit ist. Alles klar & 
deutlich mitzuteilen ist hilfreich, um Augen und Geist für die Realität zu öffnen. 

In letzter Zeit bin ich so viel rumgelegen wie noch nie in meinem Leben zuvor. Das kommt 
deshalb, weil ich jetzt sehr viele Kurztexte im Liegen schreibe. Die liegende Schreibposition 
ist einfach sehr angenehm, entspannend und erholsam. Jeder der schreibt sollte meiner 
Meinung nach die liegende Schreibposition unbedingt ausprobieren. Wenn man das noch nicht 
gemacht hat weiß man gar nicht was einem entgeht. Die liegende Schreibposition ist ein 
weiterer positiver Wirkkreis. Die beim freien Schreiben im Liegen erreichte Entspannung und 
Erholung wirkt sich sehr positiv aufs schreiben aus. Das ich beinahe 55 Jahre benötigt habe, 
um darauf zu kommen, dass man im Liegen sehr gut schreiben kann lasse ich mal 
unkommentiert. Aber lieber später draufkommen als gar nicht draufkommen. 

Wenn man ein verhasster Totschweiger-Zensurist ist, dann muss man sich auch eingestehen, 
dass man zu den Allerletzen der Allerletzen gehört und ein Arschlochverhalten an den Tag 
legt. Zensuristen sind Lügner, demnach sind Totschweiger die zensieren notorische Lügner & 
Volksverräter die die Bevölkerung für dumm & dämlich verkaufen und alle verarschen. Da 
die Totschweiger-Zensuristen unsere aktive Kriegsbeteiligung, Terrormordbeteiligung und 
Massenmordbeteiligung zensieren und der Öffentlichkeit vorenthalten ermöglichen, 
unterstützen, verdecken und decken sowie verlängern sie das Staatsverbrechen und unsere 
Kriegsbeteiligung, die Regierungskriminalität, den Staatsterrorismus, die Lizenz zum Morden, 
den Rechtsbankrott. Sie agieren als willfährige US-Vasallen-Handlanger-Erfüllungsgehilfen 
der CIA-DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN, welche 98 
% unschuldige Menschen abschlachten oder verkrüppeln. 

 

Völlig unbewusste geistig unterentwickelte und geistig blinde aber auch geistig Behinderte 
stellen die überwiegende Mehrheit in der Menschheit dar. Die Kognitionswissenschaften 
haben herausgefunden, dass der Mensch nur über 2 % bewusste Gedanken verfügt und auf 98 
% seiner Gedanken überhaupt keinen Einfluss hat und diese 98 % der nicht beeinflussbaren 
Gedanken auch überhaupt nicht wahrnehmen kann. Die WHO definiert Intelligenzminderung 
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und geistige Behinderung als unzureichend ausgebildete geistige Fähigkeiten. Da praktisch 
niemand seine geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und gut trainiert hat sind die 
Menschen geistig unterentwickelt, laut WHO geistig behindert. Das kann man nicht 
schönreden, hier schönschreiben. Man sollte vielmehr aufhören sein so wertvolles geistiges 
Potenzial zu vergeuden und alle seine geistigen Fähigkeiten entwickeln, ausbilden und 
trainieren. 

Wie üblich, kann ich nichts dafür. Grundsätzlich kann ich eigentlich überhaupt nie etwas dafür. 
Ich bin ja wirklich unschuldig und halte mich immer an alle Regeln. Wo Unrecht zu Recht 
wird, wird Widerstand zur Pflicht und Gehorsam zum Verbrechen. Wo es die Pflicht ist zu 
sprechen da ist Schweigen ein Verbrechen.  Die Masse übt sich im tatenlosen Schweigen bei 
offensichtlichem vorherrschendem Unrecht. Jeder Mensch hat hier eine 
Handlungsverpflichtung. Jeder Österreicher müsste laut aufschreien und fordern: BEENDET 
unsere aktive Kriegsbeteiligung durch die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte und 
dem Heeresnachrichtenamt die Zielortungsdaten für die CIA-
DROHNENMASSENMÖRDER-TERRORISTEN-PSYCHOPATHEN ausspionieren und 
liefern, damit die Drohnenmörder mit ihren Killerdrohnen und Hellfire-Raketen 
Menschenjagd machen können und dabei 98 % unschuldige Menschen abschlachtet oder 
verkrüppelt und den Terror extrem steigern. 

In der Kurztexte-Vielschreiberei ist es wichtig einen gut entwickelten, gut ausgebildeten und 
gut trainierten Geist zu haben der über ein sehr umfangreiches Wissen verfügt, einen hohen 
Erkenntnisstand aufweist und große Informationsvorsprünge hat sowie Schreibfertigkeiten 
besitzt. Die Verstandeskraft und das Denkvermögen sollten ebenfalls gut ausgebildet und in 
Schuss sein. Klar ist, umso besser die Kreativität und Inspiration trainiert sind, umso leichter 
fällt einem die Kurztexte-Vielschreiberei. Übung macht den Meister. Das kann ich auf jeden 
Fall unterschreiben da ich sehr viel Praxiserfahrungen im Üben habe. Als Vieldenker, 
Vielleser und Vielschreiber weiß ich wovon ich spreche, hier schreibe. Ich habe ja bereits weit 
mehr als Zehntausend Kurztexte in den letzten 15 Monaten geschrieben. 

Heute ist schon wieder so ein Tag wo alles besser flutscht. Gestern habe ich mir ja drei 
Schreibrekorde geholt. Das werde ich heute zwar nicht schaffen, da ich außer Haus 
Erledigungen zu machen hatte, die ein paar Stunden benötigt haben, aber trotzdem kann ich 
feststellen, dass es auch heute wieder sehr gut läuft beim Kurztexte schreiben, was mich 
erfreut. Somit kann ich feststellen, dass das freie Schreiben Freude bereitet und einem Glück 
schenkt, also glücklich macht und gleichzeitig ein ausgezeichnetes Gehirntraining darstellt 
und Mittel für den Widerstand ist. Meine Inspiration und Kreativität erfreuen sich aktiv zu sein 
und mich immer wieder zu überraschen und zum Wundern bringen. Subjektiv betrachtet 
nimmt auch meine Schreibfertigkeit zu. 

Klar ist, dass in jedem einzelnen Kurztext Spuren meines Geistes enthalten sind. Mein Geist 
verewigt sich in Texten die er erstellt/gestaltet/ schöpft. Somit stellen die Kurztexte und alle 
offenen Briefe mein geistiges Vermächtnis dar. Die Kurztexte sind somit geronnener Geist in 
Schriftform. Mein Geist ist ja für alle Inhalte der Kurztexte verantwortlich, da mein Geist diese 
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ja produziert hat, geformt hat. Texte sind somit Geist der sich materialisiert hat und 
Schriftform angenommen hat, um sich auszudrücken und um zu kommunizieren sowie um 
geistig einzuwirken. In allen Kurztexten ist auch meine Energie und Lebenszeit enthalten 
sowie sind sie ein Ausdruck/Abdruck meiner Gefühle. Nur um das kurz mitgeteilt zu haben 
und darauf aufmerksam gemacht zu haben. 

Mit freundlichen Grüßen, Ihr Klaus Schreiner 


